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SENHOR PRESIDENTE.

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO o debate público sobre mrerm :; saúde em Rrbeirão Preto e
o aterramento das prontos atendrmentes em saúde na ctdade, sobretudo em 'elacâa
à quahdade, acesso, capacldade e garamra de atenarmente na usos Centrat

CONSIDERANDO que foi anunciado pública e oficialmente que haverá uma
reestruturaçao da instalação que esla o pranto aterramento centrar, reorgamzando as
demandas de aterramento Faca] e que então nesta umdade será reatizaue a
aterramento de urgências psiqmatrreas, Centre de Alendlmento Psrcesseerar (: que
compôs uma das atuações do CAPS lv.

CONSIDERANDO que segundo dados da secretaria mumcipal de segue, a
saúde mental hoje e uma area de alta relevâncía na saúde munierpar, representam.:
uma demanda ee cerca de 34% dos rertos de ocupação nas UPAS e tornandosae
assrm uma demanda lundamemal de alend1msnto em vrnude da arte procure pela
peemeçao devido aos anos intimas de adoacrmenw por parte da população
bras=.elra

Pªk) expostº acima. REQUEREMOS na forma regimental, depois de mundo o
ptenárro, que seja eneradu ao preferte Mummpal para fornecer as mfnrmações acerca
das segurntes questões,

| , Quars os mouvas que justtncam a estruturação do CAPS Iv, Centro ne
Atendrmento Psiuessacíat, no que se refere à nova proposta de pronto atenmmente e
urgênmas em psiquxama, ser oferecido junio ao prédio da UBDS Cemat?



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estadode o aulo

H . Quais as ,ustiftcattvas para que o atendimento das demandas gerats de
pronto azenmmentu da usos Central sejam reorganizados para outros pronto
aiendlmenms em outras mudadºs de Saúde?

III — Antes de sa tomar Polo Cox/1d, qual a média de alendtmenln diana
realizada pela Umuade de Prontc Alenmmsnio Centrat?

IV - Fm reahzada atguma pesqmsa ou tevantamentc que comprove que as
Umdades de Pronto Atendtmento do muntcimc têm condições (msumos. carpo técmco
& infraesírutura) para suportar a demanda dtvectonaaa. com a tntenupção do Promo
Alendtmemº Central?

v - Quat será o novo aporte de mvesttmentos mensat em saúde mentar
empregados pelo mumctpto previstos nesta proposta de estruturação do CAPS IV?

VI . Quantos serão as pmHssionats e quats equtpes de saúde atuarão
mesm nova estruturação do CAPS tv. com alendimenm junta à unidade de usos
Ceniraº
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